



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MATERIA:

ADMINISTRACION Y EVALUACION

NOMBRE DEL TRABAJO:

COMPRENCION LECTORA

DOCENTE:

LEO. ERIKA CEDILLO REYES

NOMBRE DE LA ALUMNA:

JENNIFER GÓMEZ SÁNCHEZ

CARRERA:

LIC. EN ENFERMERÍA

GRADO Y GRUPO:

9CUATRIMESTRE GRUPO "A"

TURNO:

MATUTINO

OCOSINGO, CHIAPAS A 10 DE JULIO DE 2020

COMPRENCION LECTORA DE ADMINISTRACION

La administración surge con el hombre y en el seno de una sociedad, se puede decir que los humanos debemos reorganizar para poder vivir es con lo que determinamos el antecedente primario sobre el origen de la administración. El hombre primitivo se encuentra con limitaciones ya puede ser por el alimento vestimenta un techo donde vivir y otras necesidades de la vida "enfermedades 'nuestros ancestros trataron de disminuir y eso hicieron que se hicieran grupos con características diversas son al mismo tiempo el antecedente de las actuales sociedades humanas, la teoría sobre la administración era muy lenta hasta en el siglo xx desde dicho siglo evoluciono increíblemente fue una de las cosas con mas transcendencia en ese siglo fue abundante herramienta teórica de la ciencia de la administración. Los problemas de la sociedad como el desempleo el incremento de la población y ya la crisis financiera hacen que moderar las acciones y administrar cada vez más las organizaciones humanas, por lo tanto, es indispensable utilizar los puntos estratégicos para poder tener éxito en la empresa y tener bien pensado o que uno va a hacer. Bueno cada uno de las personas buscaban alcanzar sus metas utilizando un poco de la teoría de administración y otro averiguando ya en la actualidad tenemos un plan estratégico para lograrlo, la aparición del hombre en el mundo hay varias teorías pero en si no se sabe cuál es la verdadera pero se dice que todo comienza desde la escritura ya que ahí aportaban información sobre el sistema del pensamiento y la superestructura, en cada lugar se decía una versión distinta sobre la escritura decían que eran por algún dios animal hasta sangre sagrada, como sabemos los primeros hombres fueron nómadas y así que Iván en busca de alimento para poder vivir, le toco vivir en zona aisladas de Australia y áfrica, las personas que no eran buenas en el grupo pues más que nada los corrían del grupo y los dejaban solos así que para poder permanecer en el grupo tenía que ayudar ya sea en conseguir alimento.

Con fines administrativos Egipto estaba dividido en provincias dicha división hacia que fueran lugares autónomos en ellos pudieron alcanzar un buen nivel de

productividad como la ingeniería y el arte, el invento del mortero para orientar las obras monumentales entre muchas cosas más gracias a eso a que fueron lugares autónomos dieron grandes resultados a la vida humana por que ellos fueron los primero en planear organizar y hacer y los hebreos son los antiguo pueblo semítico en la cual Vivian en tiendas y eran nómadas eran ancestros de los israelitas Juan de la Torres menciona que los gobernantes eran extranjeros de origen sirio palestino ellos se decían que eran egipcios para a que no fueran echados pero solo durante tres años mandaron porque después los echaron de Egipto ya de ahí los tributos errantes buscaron lugar donde establecerse y crearon el reino de Israel, la aportación que hicieron los filósofos fueron de gran ayuda cada uno estudiaba o corregía donde uno estaba equivocado había tres frases que decían la monarquía o gobierno de uno solo, que se relaciona con el liderazgo autocrático, la aristocracia o gobierno de un elite que se relaciona con la oliguría, la democracia o gobierno del pueblo la cual fueron de ayuda en la historia ya que mostraron su preocupación sobre las diversas y no relacionadas con la administración, el cristianismo se tiene una muestra de liderazgo que nadie puede igualar, entre las religiones cristiana la más destacada es la católica aportaron ala administración diversas normas que están hasta la actualidad la invención de la máquina de vapor y su posterior aplicación modifico la estructura comercial y social y la revolución industrial que inicio en Inglaterra y se extendió por todo el mundo se caracterizó por la mecanización de la agricultura, la aplicación de maquinaria a la industria, el desarrollo de fábricas, la utilización de los transportes y el desarrollo de las comunicaciones. Las administraciones de los países fueron únicas tal vez eran similares en algunos casos, pero en si cada uno aprendía y tomaba una base de como poder crear cosas como empresas utilizando la teoría general de la administración.